
Stadiondurchsage  zum  19. Erinnerungstag 

im deutschen  Fußball  an den  Spieltagen  

um den  27. Januar  2023     

„Leichter Sprache“  

 

Der „Erinnerungstag im deutschen Fußball“ ist ein Gedenktag. 

An diesem Tag erinnern alle im Fußball 

an die ermordeten Menschen in der NS-Zeit. 

NS ist kurz für: Nationalsozialismus. 

Am 27. Januar 1945 wurden Überlebende 

aus dem Konzentrationslager in Auschwitz befreit. 

Auschwitz ist eine Stadt in Polen. 

Der nächste Erinnerungs-Tag im deutschen Fußball 

ist am 27. Januar 2023. 

Am Erinnerungs-Tag machen alle im Fußball besondere Aktionen: 

 Die Fans 

 Die Vereine 

 Die DFL 

DFL ist kurz für: Deutsche Fußball Liga. 

Die DFL ist ein Fußballverband. 

Bei dem nächsten Erinnerungs-Tag wollen alle an die Frauen erinnern, 

die in der NS-Zeit etwas gegen die Nazis unternommen haben. 

Man sagt auch: 

Die Frauen haben Widerstand geleistet. 

  

Widerstand heute 

Auch heute noch gibt es überall auf der Welt Frauen, 



die Widerstand leisten. 

 

Zum Beispiel, weil Menschen diskriminiert werden. 

Diskriminieren heißt: 

Man behandelt einen Menschen 

schlechter als andere Menschen. 

Zum Beispiel: 

 weil der Mensch eine andere Hautfarbe hat. 

 weil der Mensch eine andere Religion hat. 

 weil der Mensch schwul ist. 

Schwul heißt, ein Mann liebt Männer. 

Auch im Fußball gibt es immer noch Diskriminierung. 

Alle im Fußball müssen etwas dagegen tun: 

 Die Fans 

 Die Fußball-Spieler 

 Die Fußball-Vereine 

Alle müssen Widerstand leisten. 
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